
DIE LINKE.   in der Bremischen Bürgerschaft 

 

29. Februar 2008 Fraktion, Soziales, Arbeit 

Unbesetzte Stellen und Bearbeitungsrückstände in der 
BAgIS
Wir fragen den Senat:

1. Wie gedenkt der Senat kurz- und langfristig die personellen Vakanzen von – laut Aussagen des 
Geschäftsführers – derzeit 30 Stellen bei der BAgIS auszugleichen?

2. Wie viele Stellen sind dabei aufgrund der zu gewährleistenden Parität vom Amt für soziale Dienste und 
wie viele Stellen von der Agentur für Arbeit zu besetzen?

3. Welche Maßnahmen werden seitens des Senats – über kurzfristige Behördenschließzeiten hinaus – 
ergriffen, um die aus den letzten Monaten verbliebenen Bearbeitungsrückstände in der Leistungsabteilung 
zu beheben?

Inga Nitz, Peter Erlanson, Sirvan-Latifah Cakici und Fraktion DIE LINKE.

 

 

 

 

 

 

 

Quelle: http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/unbesetzte-stellen-und-bearbeitungsrueckstaende-in-der-bagis/

http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/unbesetzte-stellen-und-bearbeitungsrueckstaende-in-der-bagis/

